



COMPAGNIE ARC ANTIBES

Bulletin d'information de la compagnie - Juin - Juillet 2023

rédigé par Julie Désiry

avec Christel Dumas, responsable communication

photos d'Estelle Fuselier, Yannick Bour et Julie Désiry

DIVISION REGIONALE

Le 4 juin, l'équipe femme est partie à Monteux pour la deuxième manche de la division régionale PACA. Après une très bonne première série, le tir a malheureusement été interrompu par un incident. La commission sportive a décidé d'annuler cette manche.

Le 2 juillet, s'est déroulée la troisième manche à Carpentras. Après un tir de qualification mitigé à cause d'un fort mistral, l'équipe finit 2ème à 20 points de l'équipe de Mornas. Les filles ont ensuite gagné tous leurs duels et remporté cette troisième manche.

L'équipe d'Antibes finit 2ème au classement régional et grâce à ses bons scores durant la saison est quand même sélectionnée pour participer à la finale nationale à Saint-Avertin le 15 juillet.

Lors de la finale, 23 équipes étaient présentes pour 8 places en D2. A l'issue du tir de qualification dans le froid, le vent et la pluie, nous finissons 10ème. En remportant notre 1er duel, nous accédons aux 16èmes de finale que nous avons malheureusement perdues contre Mornas. Une seconde défaite, puis deux victoires, nous font terminer à la 13ème place.

Nous remercions toutes les personnes qui nous ont soutenues : le bureau de la compagnie, Christel Dumas, Florian Boizet pour ses réglages d'arc, le groupe de parents des compétiteurs avec ses messages d'encouragements tout au long de notre parcours, et notre coach Frédéric Désiry qui a encaissé les bons et les mauvais moments ! Pour une première participation, nous ne pensions même pas accéder à la finale. Pour Mélanie, c'était sa première saison extérieure à 70m, et la seconde pour Nora et Julie. C'était la première fois que nous participions à une compétition nationale de cette envergure.



C'était une expérience très enrichissante en tant que compétitrices, nous avons beaucoup appris, mais aussi très enrichissante sur le plan humain, nous avons fait connaissance avec de nombreuses personnes, notamment le club de Mornas avec qui nous nous sommes très bien entendus. Nous les félicitons pour leur accession en D2.

PASSAGE DE FLECHE

Le 10 juin, 30 archers ont participé au dernier passage de flèches de la saison malgré la pluie. L'après-midi s'est terminée par la remise des insignes pour tous les archers de l'école de tir.



3EME MANCHE TRJ

Le 11 juin, s'est déroulée la manche finale du Tournoi Régional Jeune : tir de qualification et duels.

A l'issue de la journée, qui s'est déroulée sans aucun accro grâce à une équipe de bénévoles très bien organisée, le classement final a été dévoilé. Tous les médaillés d'or ont gagné un chèque cadeau.

Médaille d'argent : Victor Fuselier U13

Médaille d'argent : Coline Smith U18

Merci aux mamans des tireurs d'avoir tenu la buvette comme des chefs et aux papas hommes de terrain d'avoir assuré toute la journée le bon déroulement du tir !



CHAMPIONNAT REGIONAL 24 ET 25 JUIN

C'est dans un cadre magnifique que 12 archers ont participé au championnat régional sur le golf de Barcelonnette.

Malgré un vent intense qui s'engouffrait dans la vallée, 5 archers sont repartis avec une médaille :

Victor Fuselier : Vice-champion Régional

Wing-Shan Leung : Vice-championne Régional

Nora Désiry : Vice-championne Régional

Pierrick Fuselier : Vice-champion Régional

Jean-Louis Perroux : Champion Régional



FETE DE L'ECOLE DE TIR

Samedi 24 juin, c'était la 24ème fête de l'école de tir à l'arc pour les 32 jeunes. Au programme du technico-ludique, des jeux et des encouragements à distance pour ceux qui étaient sur le Championnat Régional.

Rendez-vous le 9 septembre pour la reprise et la 25ème année de l'existence de l'ETAF d'Antibes.

JEUX DE SOPHIA

Du 22 mai au 29 juin se sont déroulés les Jeux de Sophia. Christel a accueilli 446 participants de la Technopole de Sophia Antipolis sur 2 épreuves de tir à l'arc. Notons que 3 archers de la compagnie sont sur le podium de cette 29ème édition :

Chez les femmes, Mélanie termine 2ème et chez les hommes, Adrien 3ème et Mickael 2ème.

Bravo à eux et rendez-vous le 13 mai prochain pour la 30ème édition.



REMISE DES PRIX DE LA MAIRIE D'ANTIBES - JUAN LES PINS

Cette année encore, nos jeunes archers et leur entraîneur ont été invités à la réception des sportifs organisée par la mairie d'Antibes - Juan les Pins le 3 juillet. A cette occasion, Coline, Wing-Shan, Elora et Titouan ont été récompensés pour leur performance sportive.

TIR NOCTURNE

Le 8 juillet, notre tir nocturne cloturait la saison extérieure du département des Alpes-Maritimes.

Nous étions complet avec 80 tireurs pour ce Tournoi aux distances nationales.

Le barbecue avant la compétition a eu lui aussi beaucoup de succès cette année.

Les retours des participants ont tous été très positifs, avec des archers qui découvraient le tir de nuit et qui ont beaucoup apprécié, des archers qui ont fait des records personnels. Une grande réussite qui se termine par de beaux podiums pour les antibois :

Coline Smith : médaille d'argent

Milan Désiry : médaille d'or

Nora Désiry : médaille d'or

Xavier Fouassier : médaille d'argent

Julie Désiry : médaille d'or

Christophe Calviera : médaille d'argent

Jean-Louis Perroux : médaille d'or

Cette année, pas de médailles mais des tas de petits gadgets que se sont partagés les gagnants !



A venir....

Les résultats du championnat de France à Riom, auquel ont été sélectionnés en individuel : Elora Jermann, Mano Désiry, Nora Désiry, Julie Désiry et Jean-Louis Perroux ainsi que l'équipe jeune composée de Victor Fuselier, Elora Jermann et Mano Désiry. Ils seront accompagnés de leurs entraîneurs et coach : Florian Boizet, Xavier Fouassier et Frédéric Désiry, leurs parents et leurs supportrices !